

Danksagung

Begrenzt ist das Leben,
aber unendlich die Erinnerung.

Nachdem wir von unserer lieben

Helga Zietan

Abschied genommen haben, möchten wir uns für die in vielfältiger Weise zum Ausdruck gebrachter Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Seniorenheim „An der Schlossbrücke“, Herrn Dr. Dörre, Herrn Pfarrer Riedel für seine ehrenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig für die Hilfe und würdevolle Begleitung.

In stiller Trauer

**Detlef Zietan und Silke Zietan
mit Familien im Namen
aller Hinterbliebenen**

Greiz und Siegen, im November 2017-11-17